

Extrait du
UREM :
Unité de Recherche sur l'Enseignement des Mathématiques

<http://www.ulb.ac.be/sciences/urem>

PISA : la grande erreur. "The PISA Fallacy"

- Les News de Buekenhout -



Date de mise en ligne : dimanche 27 août 2017

**
UREM :
Unité de Recherche sur l'Enseignement des
Mathématiques**

The PISA Fallacy

Before over 1500 delegates, Minister for Education, Ng Chee Meng, projected graphs depicting Singapore's stellar PISA results. He then juxtaposed these to OECD data on student wellbeing, and also of innovation in the economy, revealing Singapore in the lowest quartile. His conclusion was stark: "we've been winning the wrong race".

Devant plus de 1500 délégués, le Ministre de l'Education de Singapour Ng Chee Meng, a montré des graphiques illustrant les résultats exceptionnellement brillants de Singapour aux tests PISA. Il a ensuite juxtaposé ces graphiques à d'autres données de l'OCDE sur le bien-être des étudiants et l'innovation dans l'économie qui révélaient que Singapour était dans le dernier quartile. Sa conclusion était sévère :

<h3 class="spip">"We've been winning the wrong race !" </h3>

Selon Ng Chee, le succès de Singapour est attribuable au drill pour des tests standardisés et à la culture du conformisme

<h3 class="spip">"we're building compliant students just as the jobs that value compliance are beginning to disappear". </h3>

Sources :

- ▶ https://twitter.com/obi_jon_/status/901184515086761988?refsrc=email&s=11
- ▶ <https://au.educationhq.com/news/41377/the-pisa-fallacy-in-singapore-insights-from-the-nie/#>